



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **L'audience accordée aux poètes et aux récitants célébrant les Gens de la demeure prophétique - 3 /Jun/ 2010**

Jeudi 3 juin, au bienheureux jour anniversaire de la naissance de la vénérée fille du grand prophète de l'Islam (SA), l'honorée Fatemeh Zahra – bénie soit-elle – ainsi que celui de son descendant glorieux, l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – un nombre de poètes, d'orateurs et de récitants célébrant la gloire des Gens de la demeure prophétique – bénis soient-ils – ont été reçus en audience, à Hosseiniyeh de l'Imam Khomeiny, par le Guide suprême de la Révolution islamique. Ils y ont récité des poèmes célébrant les vertus de la Dame de la chasteté et de la piété, la vénérable Zahra – bénie soit-elle – ainsi que des poèmes avec des thèmes sociaux et révolutionnaires.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a tenu en premier lieu présenter ses félicitations à l'occasion du bienheureux jour anniversaire de la naissance de la Dame la plus prestigieuse de l'histoire et la gloire de l'Oumma islamique, la vénérable Fatemeh Zahra – bénie soit-elle. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé qu'il incombé à tout un chacun de propager les enseignements édifiants des Gens de la demeure – bénis soient-ils – d'autant plus que le renforcement des bases de la foi religieuse du peuple était le plus important devoir de ceux qui jouaient un rôle efficient dans la société. « Les arrogants mondiaux et les lobbys internationaux du pouvoir et de la richesse que le soulèvement du peuple iranien a affaibli, ont aujourd'hui recours à des méthodes et des outils modernes pour évider les cœurs de la foi lumineuse. Or un travail assidu et l'esprit de responsabilité déjoueront cette autre machination. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les immenses travaux efficients accompli au fil de ces trente dernières années parla nation iranienne. « Si la nation iranienne ne s'était pas s'engagé sur cette voie lumineuse rendant la tâche difficile aux arrogants qui visent à asseoir leur hégémonie et piller les ressources des peuples, elle n'aurait pas fait l'objet de tant d'animosité de la part de l'ennemi. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui la propagation des idées et des divertissements erronés, dépravatrices et politiques, sur le fond de la sédition, figurent parmi les politiques de l'ennemi pour contrer le mouvement de la nation iranienne et sa foi religieuse. « Un des éléments censés approfondir le savoir islamique, spirituel et révolutionnaire ainsi que le courage du peuple iranien puise dans l'amour aux Gens de la demeure prophétique – bénis soient-ils – une ferveur qui devrait s'ancrer dans le cœur et l'âme des hommes. Dans ce contexte, la tâche des récitants et des orateurs célébrants les Gens de la demeure s'avère très lourde. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant que la ferveur envers les Gens de la demeure prophétique, conjuguée aux enseignements rationnels et édifiants de l'Islam, est le facteur de la survie et de la pérennité du Juste et assure la tendance de la société vers l'équité. « Tout au long de l'histoire de l'Islam jusqu'à nos jours, l'attachement intellectuel et rationnel au prophète (SA) et aux Gens de la demeure était toujours conjugué aux liens affectifs. Porter atteinte à ce lien et être lié sous toute forme qu'elle soit, seraient de trahir le mouvement immense qu'est la fidélité envers les Gens de la demeure prophétique. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que la jeune génération iranienne avait besoin de l'espoir, du dynamisme, de l'optimisme, du recours en Dieu et de la confiance en les promesses divines, tout en s'attachant aux Gens de la demeure prophétique et étant fière de l'Iran islamique et de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis. « Que les jeunes sachent que leur sort, celui de leur famille et de la société sont liés à leur travail, leur persévérance et leur assiduité. Ces enseignements



édifiants sont transférables à la jeune génération via des enseignements inclus dans des cadres appropriés et artistiques. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique. دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué le rang sublime de la vénérable Zahra – bénie soit-elle – rappelant sa vie jalonnée de vicissitudes. « La vénérable Zahra – bénie soit-elle – agissait comme un soldat dévoué sur les différentes scènes sociale et politique ; elle y était active et efficiente ; et à l'instar d'un sage mystique et militant, elle accomplissait toutes ses tâches et elle était en même temps une mère dévouée et tendre. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la vénérable Zahra – bénie soit-elle – était l'incarnation même d'une femme élue. En allusion aux sermons de Fadak, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : les enseignements qui ponctuent ce sermon, se trouvent au plus haut niveau de science et de philosophie, traduisant la place scientifique de la vénérable Zahra – bénie soit-elle.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le thesaurus incommensurable des vertus de la vénérable Zahra – bénie soit-elle – fait l'honneur de l'Histoire et de la communauté humaine.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé une nécessité, l'exploitation *a maxima* des capacités de la célébration des Gens de la demeure prophétique. Il a ensuite tenu à recommander d'éviter les falsifications des événements historiques. « L'objectif n'est pas de faire pleurer le peuple mais d'imbiber le cœur qui pleure, aux enseignements limpides. », a-t-il souligné. « Célébrer les Gens de la demeure prophétique est en quelque sorte enseigner. La poésie du poète devra être riche en connaissance ; elle doit être édifiant, avec un regard aux événements qui ponctuent société. Il faut aussi être sincère et dans l'expression et dans l'image de l'événement, pour que cela soit efficient et édifiant. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique en décrivant une célébration authentique des Gens de la demeure.